
Modaes

Look



Louis Vuitton 'viste' a la Copa de FIFA

Modaes
17 jun 2014 - 05:00

El lujo también se sube a la ola del **Mundial de Brasil**. **Louis Vuitton** vuelve a colaborar con la **FIFA** y será la encargada de proteger el trofeo que se le otorgará a la selección nacional ganadora del **Mundial de Brasil**.

Para ello, la firma francesa ha creado un baúl personalizado en el que viajará el trofeo hasta el estadio de Maracaná, en Río de Janeiro, donde el próximo 13 de julio se celebrará la final de la **Copa Mundial de la FIFA**.

“El baúl se abre por delante y por la parte de arriba para permitir que el trofeo pueda ser cogido con facilidad cuando, en la final del 13 de julio, sea entregado al capitán de la selección ganadora”, ha explicado **Louis Vuitton**.

Modaes

Esta es la segunda ocasión en la que la firma gala colabora con la **FIFA**, después de que ya vistiera el trofeo del **Mundial de Sudáfrica**, que se celebró en 2010. Anualmente, **Louis Vuitton** elabora alrededor de 450 baúles personalizados.